

こんにちは、
日本共産党井上けんじです



日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅☎(FAX兼用) 691-3323

日本共産党京都市会議員団 222-3728 FAX 211-2130 '17年1月15日号

市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/> E-mail cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp



野党と市民の共同街頭演説

昨年12月25日、京都駅タワービル前で、日本共産党・民進党・自由党の各政党と市民団体とが一緒になって、共同の街頭演説が取り組まれました。

弁士は、松野頼久民進党衆院議員・小沢一朗自由党共同代表・こくた恵二日本共産党衆院議員、及び、福山真劫総がかり実行委員会（いろいろな団体労組の共同組織）共同代表の四氏でした。松野氏は「野党が一体となって安倍政権に代わる政権を」、また小沢氏は「京都一区からこくた恵二さんを」などと訴えられました。



好天に恵まれ、元旦宣伝

1月1日、東寺南門前で、山内よし子府会議員や後援会の皆さんなどと一緒に元旦宣伝。初詣の参拝客やご通行中の皆さんなどに訴えました。

◎ 残念ながら退職されました
が、在職中の残業手当未払い分と退職金を請求中。失業保険受給の手続き等も含め、現在、相談・応援中。

◎ 入院中ですが、退院後、在宅介護の体制がありません。老人ホームなど、今後の居場所を探し中。しばらくおれるよう病院と折衝中。

りとのことで、まず元金を工面の上、延滞金免除の申請。このほど審査が通り免除が実現

◎家族からのイジメで心にダメージを受けた娘さんですが、遂に家を出る決断。DV支援センター（かけ込み寺）へ入り、その後、生活保護制度を活用して、今は京都市内の賃貸マンションで生活再建中。家は府内A市でしたが、南区の方の知人とのことで井上議員に相談がありました。A市の日本共産党市会議員と連携しながら応援してきました。

◎大晦日に急病で救急車で病院へ。元旦に府

内B市の病院に転院、現在入院中。面会謝絶。他府県在住の弟さんから井上議員宛てに連絡あり。昨秋、事情で退職され無保険のままでした。このままでは莫大な入院費用が。井上議員が二つの病院と連絡。仕事始めの4日朝一番に福祉事務所に生活保護申請を代行、意思を伝え、また各病院も訪問、相談員の方に経過報告と打ち合わせ。◎公的資金を借りておられましたが返済が大変で滞納状態。相談の上、元金さえ何とかすれば、延滞金は、制度上、免除の可能性もあ

最近の相談から

